

# **BAB I PENDAHULUAN**

## **1.1. Latar Belakang Masalah**

Perdagangan Internasional mempunyai peran dalam laju pertumbuhan ekonomi serta dapat menjalin hubungan yang erat dengan negara lain, khususnya di bidang ekonomi. Seperti halnya negara Indonesia yang merupakan negara berkembang dengan kepadatan penduduk yang relatif tinggi, tentu saja mengakibatkan permintaan akan berbagai macam kebutuhan meningkat, salah satu kebutuhan tersebut misalnya kebutuhan Pakan ternak (Bungkil Jagung).

Secara umum, perdagangan internasional dapat diartikan sebagai sebuah kegiatan jual beli yang dilakukan dua pihak yang berbeda negara. Sistem ini melibatkan antar negara, pihak individu, dan perusahaan yang melakukan perdagangan dengan pihak dari negara lain. Setiap negara, badan, perusahaan swasta, maupun perorangan yang terlibat dalam perdagangan internasional harus benar-benar mengerti dan paham dengan manajemen pemasaran internasional dan target pasarnya.

Tujuan yang paling utamanya adalah untuk memenuhi kebutuhan di suatu negara yang tidak tersedia di negara tersebut, namun kebutuhannya terdapat di negara lain. Sebagai contoh, negara Indonesia membutuhkan produk mesin, namun produk tersebut hanya tersedia di Jepang. Maka, Indonesia dan Jepang bisa melakukan perdagangan internasional.

Hal ini terjadi atas dasar kebutuhan oleh kedua belah pihak yang melakukan perdagangan yang akan sama-sama mendapatkan keuntungan. Negara yang menjadi penyedia barang akan mendapat untung dari barang yang dijual, sedangkan negara yang membeli akan terpenuhi kebutuhannya.

Guna memenuhi kebutuhan akan Bungkil Jagung di dalam negeri yang semakin lama semakin meningkat seperti dewasa ini maka perlu diadakan pemenuhan persediaan Bungkil Jagung yang memadai. Karena Bungkil Jagung dalam negeri sendiri belum mampu memenuhi target tersebut, maka perlu diadakan impor dari luar negeri.

Untuk kepentingan tersebut biasanya importir dapat melakukan sendiri atau menyerahkan pada perusahaan PPJK (Perusahaan Pengurusan Jasa Kepabeanan) kepada *Freight Forwarding*. Dengan demikian PPJK mempunyai peran sangat penting dalam proses pelayanan pengurusan dan penyelesaian barang impor sehingga bisa dengan cepat barang impor dikeluarkan atau diserahkan kepada penerima/importir.

Mengingat peranan PPJK tersebut, penulis tertarik untuk mengetahui lebih banyak aktivitas pelayanan yang dilaksanakan PPJK dalam melaksanakan penyelesaian barang impor. dengan judul **“PROSEDUR PENYELESAIAN DOKUMEN IMPOR BUNGKIL JAGUNG PT. GERBANG CAHAYA UTAMA OLEH PERUSAHAAN PENGGUNA JASA KEPABEANAN PT. RAJA ABADI SAMUDERA RAYA SEMARANG”**

## **1.2. Rumusan Masalah**

Rumusan masalah ini dimaksudkan untuk dijadikan sebagai pedoman bagi penulis untuk melakukan penelitian secara cermat. Dengan perumusan masalah ini, diharapkan agar tulisan dan ruang lingkup penelitian menjadi terbatas dan terarah pada hal-hal yang berhubungan dengan masalah yang diteliti. Dengan melihat latar belakang diatas, maka masalah yang akan dibahas antara lain :

1. Dokumen–dokumen apa saja yang diperlukan dalam penyelesaian impor Bungkil Jagung?
2. Intansi-Instansi mana saja yang terkait dalam impor Bungkil Jagung?

3. Bagaimana Prosedur kegiatan impor Bungkil Jagung PT. Gerbang Cahaya Utama oleh Perusahaan Pengguna jasa Kepabeanan PT. Raja Abadi Samudera Raya Semarang?
4. Biaya apa saja yang dikenakan dalam penanganan impor bungkil Jagung oleh PT Raja Abadi Samudera Raya?

### **1.3. Tujuan dan Kegunaan Penulisan**

#### **1. Tujuan Penulisan**

Dalam pelaksanaan Observasi ini, Penulis ingin menyerap teori-teori yang di dapat di perkuliahan maupun studi kepustakaan dan studi dokumen dengan kenyataan yang di dapat dalam pelaksanaan observasi, sehingga penulisan ini mempunyai beberapa tujuan :

- a. Untuk mengetahui dokumen-dokumen apa saja yang diperlukan dalam penyelesaian impor Bungkil Jagung.
- b. Untuk mengetahui tatalaksana kepabeanan di bidang impor Bungkil Jagung di PT. Raja Abadi Samudera Raya.
- c. Untuk mengetahui instansi-instansi yang terkait dalam impor Bungkil Jagung.
- d. Untuk mengetahui kendala yang dihadapi oleh PT. Raja Abadi Samudera Raya Semarang di dalam kegiatan penanganan impor Bungkil Jagung.

#### **2. Kegunaan Penulisan**

Selain mempunyai tujuan penelitian, penelitian ini juga mempunyai manfaat penelitian. Dalam penelitian ini mempunyai manfaat penelitian yaitu:

##### **a. Bagi Penulis**

Dapat mengetahui bagaimana kondisi kerja lapangan sehingga penulis dapat membandingkan ilmu-ilmu teori yang didapatkan penulis selama mengikuti perkuliahan di kampus dan sebagai tambahan ilmu pengetahuan bagi penulis dalam mengembangkan kemampuan.

b. Bagi PT. Raja Abadi Samudera Raya

Memberi masukan mengenai hal-hal yang berhubungan dengan aktivitas impor yang dapat digunakan sebagai salah satu bahan evaluasi dengan perusahaan dalam mengambil kebijakan untuk meningkatkan aktivitas impor dan pengembangan usaha

c. Bagi Akademik

Sebagai informasi dan pengetahuan tambahan mengenai proses penanganan impor, serta sebagai alat penilaian bagi lembaga pendidikan untuk meningkatkan kualitas pendidikannya serta dapat di jadikan sebagai bahan referensi/acuan peneliti bagi penulis selanjutnya, dapat di kembangkan menjadi lebih baik lagi bagi taruna/i Universitas Maritim AMNI Semarang.

d. Bagi Pemerintah

Sebagai bahan pertimbangan dalam menentukan berbagai kebijakan yang berkaitan dengan impor.

e. Bagi dunia usaha

Sebagai salah satu pandangan untuk lebih memajukan dunia usaha dalam menuju Era Globalisasi.

#### **1.4. Sistematika Penulisan**

Agar dapat di peroleh suatu karya tulis dengan penyusunan dan pembahasan secara sistematis dan terarah pada objek masalah yang di pilih serta tidak bertentangan satu sama lain, maka penulis akan memberikan gambaran secara garis besar. Adapun sistematika penulisan adalah sebagai berikut :

##### **BAB 1 Pendahuluan**

Pada bab ini penulis memaparkan tentang pendahuluan yang meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan dan kegunaan penulisan karya tulis, serta sistematika penulisan yang digunakan.

## BAB 2 Tinjauan Pustaka

Bab ini berisi uraian tentang tinjauan pustaka yang berisi pengertian impor, dokumen impor, instansi yang terkait dalam kegiatan impor, dan biaya apa saja yang timbul dalam proses impor.

## BAB 3 Metode Pengumpulan Data

Bab ini berisi tentang jenis dan sumber data beserta metode – metode yang dilakukan dalam proses pengumpulan data. pengumpulan data dilakukan untuk memperoleh informasi yang dibutuhkan dalam rangka mencapai tujuan penelitian.

## BAB 4 Hasil dan Pembahasan

Bab ini menjelaskan tentang gambaran umum objek penulisan yang berupa sejarah berdirinya perusahaan, lokasi perusahaan dan struktur organisasi di PT. Raja Abadi Samudera Raya Semarang dan penulis akan membuat tahap pembahasan dan hasil sebuah karya tulis merupakan titik puncak dari sebuah materi karya tulis. Dengan demikian pada bagian ini seluruh rumusan masalah maupun tujuan telah dijawab. Dengan menggunakan tinjauan pustaka yang telah diulas di BAB 2.

## BAB 5 Penutup

Bab ini berisi tentang kesimpulan dan saran-saran yang mungkin dapat disampaikan sebagai sumbangan pikiran dalam rangka peningkatan atau kemajuan perusahaan.